



Referatsbericht Studipodcast

Im vergangenen Jahr 2023 haben wir, der Studipodcast neunsiebennull.wav, in unserer neuen Position als Referat der Studierendenvertretung neben anderen Tätigkeiten, dreizehn neue Podcastepisoden veröffentlicht. Zum Start des Jahres, nach unserem Beitritt bei der Studierendenvertretung, begannen wir damit, uns neu zu strukturieren. Zu diesem Zeitpunkt waren wir lediglich zu fünft. Zum Ende des Wintersemesters 22/23 wechselte unsere Chefredaktion mit dem Abgang des vorherigen Chefredakteurs zu uns, Simon und Johannes. In diesem Zeitraum produzierten wir beispielsweise eine Folge in Zusammenarbeit mit dem Referat Sprachrohr.

Über das Sommersemester 2023 waren wir mit der Beschaffung neuer Equipments für die Aufnahme neuer Podcastepisoden über die Studierendenvertretung beschäftigt. Darüber hinaus haben wir in einem kleinen Kreis uns weiter damit befusst, Folgen zu produzieren, so beispielweise zum Unikino oder dem ersten Unicap an der Uni Würzburg.

Bevor das Wintersemester begann, taten wir uns zusammen, um einen Plan für die nächsten Monate anzufertigen. Mithilfe von Werbung über Social Media und der Erstmesse, über die wir auch eine Folge anfertigten, konnten wir einen großen Zuwachs an Redaktionsmitgliedern gewinnen, sodass wir unsere Mitgliederzahl über das Doppelte erhöhten. Unser Output an Content erhöhte sich dadurch signifikant. Neben unseren Podcastepisoden, die während der Vorlesungszeit größtenteils wöchentlich erschienen, haben wir beispielsweise auf unserem Instagram-Account einen täglich erschienenen Adventskalender veröffentlicht. Themen unserer Folgen waren beispielsweise solche, die im Kreis der Redaktion entstanden sind, wie Filmpodcastfolgen oder eine Weihnachtsfolge, aber auch welche, die Studierende allgemein beschäftigen, wie eine Folge über den kontroversen Weihnachtsfilm „Die Feuerzangenbowle“. Zum Start in das neue Jahr erhielten wir unsere neuen Mikrofone und machten uns an die Produktion weiterer Folgen, die im Laufe der nächsten Wochen erscheinen werden.